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。

 
 

選手たち及び応援者の全員集合写真 

今年は三回目の参加でした。天気に

も恵まれ、親子連れでの応援もある

中で我社の精鋭チームが試合に挑

みました。 

しかし、一回戦で強者チームと対戦

した結果、予想外の大差で敗退。な

んとも悔しい一日でありました。よ

し次回は絶対勝つぞ！そう誓い合

った社員達でした。 

 【発行者】 株式会社エム・エス・アイ 

【発効日】平成 22年 7月 23日 
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弊社では不定期的にＩＴセミナーを開催しております。毎回好評で 

是非、一度足をお運びいただければと思います。 

次回は、８月に仙台と山形を会場として「インターネットを活用し 

た新規拡販の開拓」と「お客様との密着を実現する仕組み作りとは 

？」の二つのテーマについて解説させていただきます。お客様密着 

経営で、お客様との良好な関係を構築し業績を上げる方法について 

など内容も盛り沢山！是非お気軽にお越し下さい。スタッフ一同お 

待ち申し上げております。セミナー詳細は当社ＨＰをご覧下さい。 

8月 24日（火）14：00仙台会場 

ＡＥＬ ６Ｆセミナールーム 1Ａ 

8月 25日（火）14：00山形会場 

㈱エム・エス・アイ本社２Ｆ会議室 
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新入社員インタビュー 

 

                皆さん、こんにちは！この春入社し

ました、インストラクターの佐藤忍

です。１ヶ月間の新入社員基本研修

を終え、お客様を訪問するようにな 

り早３ヶ月が過ぎました。お客様への訪問１回１回が勉強であり、コミュニケーシ 

ョンの大切さを改めて実感しています。まだまだ勉強の毎日ですが、お客様のお役 

に立てる喜びと働けることに感謝し、充実した日々 

を送っていきます。一生勉強をモットーにいち早く 

一人前になれるよう努力を重ねていきたいと思って 

おりますので、どうぞよろしくお願い致します。 

   

 
        社内探訪編集初デビ

ューの廖です。いつもは、経営企画室の前盛

が作成しておりましたが、これからは私も

度々登場させていただき 

ますのでよろしくお願い 

します。今回見づらい点 

がありましたら何卒ご容 

赦下さい。それでは・・。 

 

廖 瀅熒 

｢｢｢｢夏夏夏夏のののの特別企画特別企画特別企画特別企画！！！！｣｣｣｣    


